

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 07/FEBRERO/2014

Creemos que ahora México va a poder crecer de manera más importante y ese fue uno de los motivos de elevar la calificación: Moody's

Extracto de la entrevista con Alberto Jones, director general de Moody's México, en el programa "Dinero", conducido por Darío Celis, en Excelsior TV.

DARIO CELIS: Amigos, sin duda la información más relevante en materia económica y financiera de la semana pues fue este anuncio que hizo Moody's en el sentido de incrementar, de elevar la calificación de la deuda soberana de México.

Por primera vez en la historia México está arribando a los niveles A's, que es sin duda un respaldo, un espaldarazo a las políticas que en materia económica está adoptando el país.

Para hablar de este importantísimo anuncio, nos acompaña esta noche Alberto Jones, él es el precisamente el director de Moody's Investor Service. ¿Cómo estás Alberto?

ALBERTO JONES: Qué tal Darío, buenas noches.

DARIO CELIS: Buenas noches. Bienvenido. ¿Cómo es que la agencia calificadora Moody's decide y llega a la conclusión de que México tiene que arribar ya a estos niveles, ya lo decía, calificaciones en grados A que nunca se habían visto antes.

ALBERTO JONES: Bueno, una parte muy importante tiene que ver con las reformas estructurales, las que ha emprendido México durante la administración del presidente Peña Nieto a lo largo del año de 2013.

Puede haber alguna u otra que para ciertos sectores puedan ser más atractivas o menos atractivas, pero desde el punto de vista rigurosamente económico y crediticio, en opinión de nosotros en Moody's vienen a fortalecer de manera muy importante por un lado las finanzas públicas y le permiten al gobierno ahora enfrentar en el futuro de mejor manera momentos de crisis o de contingencia.

Y por otro lado, y esto es lo más importante, incrementan, creemos nosotros, la tasa de crecimiento económico potencial del país, de niveles de entre 2 y 3, que es lo que crónicamente hemos vivido en México los últimos 20 años, creo que la tasa de crecimiento de México se va a elevar a entre 3 y 4 por ciento, no la de este año o la del que sigue, en el largo plazo, si vemos los promedios, creemos que ahora México va a poder crecer de manera más importante.